
emelut di tubuh Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) bak menguak kisah lama. Istilah Cicak Vs Buaya kembali mencuat, bahkan ada yang menyebut kisruh kali ini Kmerupakan jilid ke-4 dari perseteruan tersebut. Meski Presiden Joko Widodo (Jokowi) telah bersuara, prediksi dan komentar terus berkembang ke segala arah. Bahkan, 
pegiat anti-korupsi menyebut skenario penyingkiran Novel Dkk merupakan upaya balas dendam Ketua KPK, Firli Bahuri. Sebab, di antara 75 pegawai KPK yang tak lolos Tes 

Wawasan Kebangsaan (TWK) tersebut, terdapat sejumlah orang yang pernah menangani pelanggaran etik Firli ketika  masih menjabat Deputi Penindakan KPK. Ingat! jangan 
sampai kisruh ini menghambat pemberatasan korupsi. Rakyat yang rugi.
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MENGUAK KISAH LAMA 

CICAK Vs BUAYA 
Firli Diduga Membawa Dendam Pribadi, 5 Pimpinan KPK Dilaporkan Dewan Pengawas 

Drama Cicak Vs Buaya
Jilid	I:	Dimunculkan	Komjen	Susno	Duadji
Istilah 'Cicak vs Buaya' sebelumnya muncul lantaran pernyataan mantan 
Kabareskrim Polri Komjen Susno Duadji pada 2009 yang menyebut KPK 
adalah cicak, sementara Polri adalah buaya. Lantaran ketegangan itulah, 
borok Novel di masa lalu berupaya diungkit. Polisi membuka kembali satu 
kasus hukum yang melibatkan Novel, yakni penganiayaan terhadap pencuri 
sarang burung walet saat dia masih menjabat Kasatreskrim Polres Bengkulu 
pada 2004. Ketegangan baru mereda ketika mantan Presiden Susilo Bambang 
Yudhoyono (SBY) angkat bicara. Dalam pidatonya, SBY menuturkan, 
penetapan tersangka terhadap Novel tidak tepat waktu dan cara. Polisi 
akhirnya mundur teratur.

Jilid	II:	Kasus	Simulator	SIM
Novel menginterogasi mantan Kepala Korlantas Polri, Irjen Djoko Susilo, 
terkait kasus simulator Surat Izin Mengemudi (SIM). Pemeriksaan 
berlangsung selama 8 jam lamanya di kantor KPKAksi penggeledahan di 
Gedung Korlantas Polri yang dipimpin Novel Baswedan pada akhir Juli 2012 
dianggap bentuk pengkhianatan oleh Korps Bhayangkara. Pasalnya, Novel 
pernah dan masih tercatat sebagai anggota polisi pada waktu itu. Novel 
mundur dari Polri setelah hendak ditarik Mabes Polri bersama 27 penyidik 
lainnya. 

Jilid	III:	Kasus	Komjen	Budi	Gunawan
Kasus itu kembali memanas ketika KPK menetapkan Komjen Budi Gunawan 
sebagai tersangka korupsi. Novel kembali diusik. Dia pun diciduk Penyidik 
Direktorat Tindak Pidana Umum Bareskrim Polri di kediamannya di Kelapa 
Gading, Jakarta Utara. Kasus ini dihentikan Kejaksaan di tahap penuntutan 
karena kurangnya alat bukti. Kasus Novel terpendam selamanya karena telah 
melampaui masa kedaluwarsa.

Serangan-serangan untuk Novel
Tahun	2011	
Novel menangani kasus cek pelawat. Seorang penabrak yang diduga membidik Novel 
salah sasaran sehingga menyerempet Dwi Samayo, penyidik lain di KPK. Novel luput 
dari tabrakan karena lebih dulu pulang. 

Juni	2012
Novel dan sejumlah penyidik lain harus berhadapan langsung dengan puluhan 
pengawal mantan Bupati Buol Amran Batalipu di Sulawesi Tengah. Saat itu, Novel 
hendak melakukan penangkapan terhadap Amran atas kasus dugaan korupsi 
penerbitan hak guna usaha perkebunan kelapa sawit.Penyidik KPK saat itu yang 
menggunakan mobil Toyota Innova dan dua sepeda motor ditabrak dengan sengaja 
oleh mobil yang membawa Amran. KPK baru berhasil merangsek masuk ke rumah 
Amran dan menangkapnya pada Jumat, 6 Juli 2012.

Pertengahan	2016
Novel berangkat menuju kantor KPK di Kuningan dengan menunggang sepeda motor 
dari rumahnya di kawasan Kelapa Gading. Di kawasan pertokoan dekat rumahnya, 
Novel diseruduk mobil Toyota Avanza.Novel terpental dari kendaraannya dan 
mengalami luka ringan. Dia pun harus berjalan terpincang-pincang untuk sampai ke 
Gedung KPK. Kala itu, Novel tengah menangani pengusutan dua kasus kakap, salah 
satunya korupsi e-KTP yang melibatkan mantan Ketua DPR Setya Novanto.

11	April	2017
Novel yang baru saja pulang salat subuh di masjid dekat rumahnya didekati oleh dua orang tidak dikenal
 dengan menggunakan sepeda motor. Saat sampai di dekat Novel, kedua pelaku itu menyiram air keras ke wajah
 Novel. Akibat kejadian itu, wajah Novel terbakar separuh, dan mata kiri mengalami kebutaan permanen. Pada Sabtu, 28 Desember
 2019, ketika dua polisi pelaku penyerang Novel akhirnya ditangkap, salah satu pelaku, yakni Ronny Bugis berteriak, “Tolong dicatat, saya 
nggak suka sama Novel karena dia pengkhianat!”

Pertengahan	2019
Novel bersama sejumlah penyidik KPK dan mantan pimpinan KPK dituduh sebagai taliban. Nama-nama yang ikut terkait dan
dianggap radikal adalah Abdullah Hehamahua dan Busyro Muqoddas, dua mantan pemimpin KPK. Terhembus kabar miring 
bahwa KPK telah menjadi sarang 'Polisi India' atau orang-orang radikal.

18	Maret-9	April	2021
KPK melaksanakan tes wawasan kebangsaaan (TWK) sebagai syarat pengalihan status pegawai KPK menjadi aparatur negeri sipil. 
Dalam tes itu, isu soal radikalisme diangkat sebagai salah satu syarat kelulusan. Hasilnya kemudian diumumkan Ketua KPK Komjen Firli 
Bahuri pada Senin, 5 Mei 2021. Sebanyak 75 pegawai KPK dinyatakan tidak lulus tes, salah satunya Novel.
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PER 18 MEI 2021

dan Sumatera Selatan juga mencatat-
kan persentase kepatuhan yang 
rendah terkait protokol kesehatan. Di 
ketiga provinsi itu, masyarakat yang 
patuh dalam menjaga jarak di tempat 
wisata masing-masing sebesar 33 
persen, 58 persen, dan 62 persen. 

Sementara itu, dilihat dari data 
kepatuhan masyarakat dalam me-
makai masker di tempat wisata, Bangka 
Belitung menjadi provinsi yang ke-
patuhannya terendah yakni 33 persen. 
Disusul oleh Sumatera Selatan dengan 
persentase 58 persen, dan DKI Jakarta 
yang kepatuhannya hanya mencapai 
60 persen. 

Secara umum, total 122.899 orang 
ditegur di tempat wisata karena tak 
patuh pada protokol kesehatan. Angka 
ini meningkat 90 persen dari pekan 
sebelumnya. Wiku menyebut, rendah-
nya kepatuhan masyarakat dalam me-
nerapkan protokol kesehatan sangat 
berpotensi meningkatkan laju pe-
nularan virus corona. "Tentunya saya 
sangat menyayangkan hal ini terjadi, 
bahwa kepatuhan masyarakat dalam 
memakai masker dan menjaga jarak 
bahkan di kota besar seperti DKI Jakarta 
masih mencatatkan angka yang rendah di 
tempat wisata, tempat yang ramai 
dikunjungi oleh masyarakat," ujar dia.  

Wiku meminta supaya data ini 
dijadikan dasar bagi pemerintah daerah di 
seluruh Indonesia untuk mengevaluasi 
operasional sektor wisata. Pembukaan 
tempat wisata, kata dia, harus di-
sesuaikan dengan aturan  yang ter-
tuang dalam Instruksi Menteri Dalam 
Negeri Nomor 11 2021. 

Aturan yang dimaksud misalnya 
penerapan screening Covid-19 secara 
acak, baik dengan rapid test antigen 
maupun GeNose untuk lokasi wisata 
dalam ruang dan penerapan protokol 
kesehatan secara ketat untuk lokasi 
wisata luar ruang atau outdoor. "Ke-
mudian berikutnya adalah melarang 
pembukaan lokasi wisata di kabupaten/ 
kota di wilayah zona oranye dan 
merah.  Dan j ika ditemukan pe-
langgaran maka akan dilakukan pe-
nutupan lokasi," kata Wiku.(ist)
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akarta - Menteri Kesehatan RI Budi JGunadi Sadikin menyebut ada 
beberapa daerah yang sengaja 

memperkecil jumlah tes Corona harian 
agar temuan kasus di wilayahnya 
sedikit sehingga masuk ke zona hijau 
atau daerah risiko rendah COVID-19.

"Karena mengejar (zona) hijau, 
kuning, merah. Pengennya hijau, 
testingnya disedikitin," kata Menkes 
Budi dalam siaran pers Selasa (18/05). 

Menkes mewanti-wanti aksi itu 
bisa membuat kasus virus Corona 
malah jadi meledak terlebih dengan 
ditemukannya varian baru COVID-19 
yang sudah terdeteksi di sejumlah 
daerah."Ini kaya intel, kalau intelnya 
kita lengah, kelihatannya bagus, tahu-
tahu teroris masuk bomnya meledak," 
tambahnya.

Trik memperkecil tes Corona tentu 
akan memperburuk kondisi pandemi. 
Pemeriksaan yang sedikit akan mem-
buat banyak sekali kasus tidak ter-
deteksi dan menyebabkan penularan 
yang masif.Menkes juga menegaskan 
agar pemerintah daerah tidak perlu 
khawatir jika kasus Corona di wilayah-
nya menjadi banyak. Temuan kasus 
yang banyak dibarengi dengan pe-
nelusuran kontak yang masif justru 
membuat sebaran Corona di daerah 

terpantau dengan baik.
Ia mengingatkan, satu orang yang 

tertular Covid-19 akan menjadi ribuan 
orang positif dalam waktu singkat 
kalau warga lengah."India naik, Thailand 
naik, Singapura naik, Eropa naik karena 
ada mutasi baru. Mutasi baru dari 4 
yang bahaya, 3 ada di Indonesia. Dan 
dari yang masuk Indonesia, 26 sudah 
teridenti�ikasi di Jabar ada 2 di daerah 
Karawang," kata Budi.

Beberapa varian yang masuk 
prioritas pemerintah adalah varian 
Inggris B117, varian India B1617, dan 
varian Afrika Selatan B1531."Itu dari 
Middle East, pekerja migran Indo-
nesia. Kalau virus sekarang naik dari 1 
jadi 4, naik jadi 16. Yang baru, 1 naik 
jadi 50, 50 naik jadi 2.500. Kecepatan 
penularannya tinggi sekali," imbuh dia.

Budi menjelaskan, ini alasannya 
meminta masyarakat disiplin menjaga 
prokes dan mempercepat vaksinasi 
nasional, khususnya bagi lansia. Apa-
lagi saat Lebaran di masa pandemi ini, 
terbukti masih banyak warga yang 
masih ngotot mudik dan berpotensi 
membahayakan orang tua.

Terpisah, Presiden Joko Widodo 
(Jokowi) mengkhawatirkan tingginya 
mobilitas warga di musim lebaran 
2020, meski sudah ada larangan 

mudik pada 6-17 Mei. Data Kemenhub 
bahkan menyebut ada 1,5 juta orang 
yang lolos mudik.

Jokowi mengatakan, mobilitas 
tinggi terjadi di tempat wisata yang 
tetap buka pada musim lebaran dan 
dikhawatirkan memicu lonjakan kasus 
corona. "Saya melihat dari gra�ik dan 
kurva yang ada mobilitas masyarakat 
di hari lebaran kemarin di tempat-
tempat wisata ini naik tinggi sekali, 
38% sampai 100,8%," ucap Jokowi 
dalam pengarahan kepada kepala 
daerah Senin (17/5) yang dipublikasi-
kan di Youtube Sekretariat Presiden 
pada Selasa (18/5).

Jokowi memperkirakan dalam dua 
minggu ke depan akan terlihat data 
kenaikan kasus COVID-19 dengan 
mobilitas di lebaran yang kenaikannya 
100 persen. "Hati-hati dua minggu ke 
depan ini semuanya harus hati-hati, 
karena ada kenaikan ini artinya mobilitas 
indeksnya naik 38 sampai 100,8 persen," 
ucap Jokowi.

Mantan gubernur DKI itu meng-
ungkap data corona sudah mulai me-
landai pada awal Februari sebelum 
masa libur lebaran. Angkanya 90.800 
kasus aktif atau turun 48 persen. "Pe-
nurunannya sekali lagi 48 persen. Ini 
yang harus terus kita tekan agar se-
makin turun, semakin turun, semakin 
turun," tegasnya.
Kepatuhan	Bermasker	Turun

Juru Bicara Satuan Tugas Pe-
nanganan Covid-19 Wiku Adisasmito 
mengungkapkan, DKI Jakarta menjadi 
provinsi yang masyarakatnya paling 
rendah dalam menerapkan protokol 
kesehatan di tempat wisata. Pe-
mantauan terhadap disiplin protokol 
kesehatan itu dilakukan selama libur 
Lebaran, yakni 12-15 Mei 2021. 

"DKI Jakarta jadi provinsi dengan 
kepatuhan protokol kesehatan di 
tempat wisata yang paling rendah, 
yaitu hanya sebesar 27 persen orang 
yang patuh untuk menjaga jarak di tempat 
wisata," kata Wiku dalam konferensi 
pers yang ditayangkan YouTube 
Sekretariat Presiden, Selasa (18/05).

Selain DKI, Bangka Belitung, Riau, 

Suasana	salah	satu	mal	di	Jakarta	yang	beroperasi	saat	
libur	lebaran	di	tengah	pandemi	Covid-19.
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Menkes tuding Demi Zona Hijau 
Banyak Daerah Sengaja Kurangi Tes 



akarta- Dewan Perwakilan Rakyat J(DPR) mempertanyakan berbagai 
klaim Direktur Utama Perum Bulog, 

Budi Waseso yang menyatakan cadangan 
beras nasional dalam kondisi cukup 
bahkan berlebih. Padahal, tidak semua 
cadangan beras yang ada dalam 
kondisi layak konsumsi.

Setidaknya, ada 400 ribu ton beras 
yang busuk dari berbagai pengadaan 
stok beras. Mulai dari beras impor 
tahun 2019, pengadaan dalam negeri 
tahun 2018 dan tahun 2019.

"Bapak bilang cadangan beras kita 
cukup tapi di dalamnya ada 400 ribu 
ton lebih beras yang busuk," kata Anggota 
Komisi IV DPR, Sutrisno kepada Budi 
Waseso dalam Rapat Dengar Pendapat 
(RDP) Komisi IV DPR RI dengan Perum 
Bulog, Jakarta, Selasa (18/05).

Sutrisno juga mengungkapkan 
hasil kunjungan kerjanya beberapa 
waktu lalu ke Kantor Bulog di Majalengka, 
Jawa Barat. Dalam kunjungan tersebut 
dia menemukan 5.000 ton beras di 
gudang yang sudah tidak layak kon-
sumsi. Sebanyak 3.400 ton berasal dari 
pengadaan beras dalam negeri tahun 
2019 dan 1.400 ton hasil impor.

"Dalam reses kami mengunjungi 
kantor Bulog di Majalengka, ada 5.000 
ton beras di gudang yang sudah tidak 
layak konsumsi," ungkapnya.

Sutrisno menilai kondisi ini terjadi 
karena ada manajemen yang keliru 
dan dilakukan pembiaran. Sehingga 
berbagai program pengadaan beras 
yang dilakukan Perum Bulog ini ber-
akhir disposal. Dia meminta agar 
manajemen pengelolaan beras peme-
rintah ini dilakukan perubahan.

"Makanya mohon manajemen pe-
ngelolaan beras pemerintah ini dilaku-
kan perubahan agar supaya sirkulasi 
beras pemerintah tidak menumpuk di 
gudang tetapi bisa dikeluarkan," kata 
dia.

Sutrisno menilai hal ini perlu 
mendapat perhatian serius per-
usahaan dan pemerintah. Alasannya, 
bila tidak segera dibenahi, Perum 
Bulog dan pemerintah mengalami tiga 
kerugian. Antara lain menjadi beban 
APBN yang tinggi, menimbulkan beban 
pengelolaan dan gudang tidak bisa 
dipakai untuk menyimpan beras yang 
layak konsumsi.

Bahkan dalam reses yang sama, 
Sutrisno mengaku digugat salah satu 
kepala desa. Kepala desa meminta agar 
beras yang dibagikan kepada masya-
rakat ditarik kembali karena sudah 
tidak layak konsumsi."Berasnya enggak 
bisa dikonsumsi. Apa kita tega beras 
yang tidak layak itu mau diberikan 
kepada yang membutuhkan kalau 
terjadi bencana alam," ungkapnya.

Untuk itu dia menyarankan agar 
Perum Bulog bersurat kepada pe-
merintah. Meminta izin agar beras 
yang telah lama disimpan bisa 
dikeluarkan. Apalagi dalam catatan 
yang disampaikan Bulog pemerintah 
memiliki utang kepada perusahaan 

sebanyak Rp 173 miliar dalam bentuk 
cadangan beras.

"Kenapa enggak sekarang dikeluar- 
kan minta izin ke Menko Ekuin (Per-
ekonomian) untuk ini dilelang biar 
masih ada nilai rupiahnya. Jadi bisa 
kurangi beban negara," kata dia. 
"Jangan menunggu perintah untuk di-
manfaatkan, tapi barangnya sudah 
enggak bisa dimanfaatkan," kata dia 
mengakhiri.
Sudah	Kirim	Surat	3	Kali

Perum Bulog menyatakan, cadangan 
beras Pemerintah hingga saat ini 
mencapai 1,39 juta ton, di mana 412 
ribu ton berpotensi mengalami ke-
rusakan karena sudah terlalu lama 
disimpan sejak 2018.

Direktur Utama Perum Bulog Budi 
Waseso mengatakan, Bulog telah 
mengajukan usulan ke pemerintah 
untuk penanganan 412 ribu ton ter-
sebut di dalam rapat koordinasi ter-
batas antar kementerian dan lembaga. 
"Sudah dua kali dirapatkan dirakortas 
untuk penanganan beras yang sudah 
m e n a h u n  i n i ,  ya n g  m a s i h  b i s a 
digunakan. Salah satunya dijual 
dengan diturunkan harganya," papar 
Buwas saat RDP tersbut.

"Tapi dua kali rapat, belum ada 
keputusan untuk penanganan 412 ribu 
ton beras. Kan kalau kami jual Rp 8.300 
(per kg) dan kami usulkan Rp 6.500, 
artinya ada penurunan supaya segera 
laku," sambung Buwas.

Buwas mengaku sudah berkirim 
surat sebanyak tiga kali ke menteri 
terkait penanganan CBP tersebut, 
namun lagi-lagi belum mendapat 
jawaban yang pasti  terkait  pe-
nanganan 412 ribu ton beras. "Se-
benarnya ini sudah keputusan secara 
lisan Pak Presiden Jokowi menyampai-
kan segera ditangani, beliau setuju 
dijual lebih murah. Tapi kemarin jadi 
persoalan negara harus keluarkan 
selisih harga itu, kurang lebih Rp 740 

Stok CBP 1,37 juta ton itu masih berada 
dalam batas aman yang ditetapkan 
pemerintah yaitu Bulog harus me-
miliki stok CBP antara 1-1,5 juta ton. 
Bahkan, stok tersebut diyakini masih 
bakal bertambah dan bisa menjaga 
batas aman stok CBP sampai akhir 
tahun

Dalam kesempatan itu, Buwas 
mengingatkan pemerintah memiliki 
piutang kepada Bulog sebanyak Rp 
1,28 triliun. "Total piutang pemerintah 
kepada Perum Bulog sampai dengan 
Mei 2021 sebesar Rp 1,279 triliun," 
ujarnya.

Dia merinci jumlah total piutang 
ini terdiri dari piutang pelepasan stok 
turun mutu sebesar Rp 173,83 miliar, 
cadangan beras pemerintah keter-
sediaan pasokan dan stabilitas harga 
alias CBP KPSH sebesar Rp 872,81 
miliar, CBP Bencana Alam sebesar Rp 
36,75 miliar, Cadangan Stabilitas 
Harga Pangan (CSHP) gula sebanyak 
Rp 11,23 miliar, dan kekurangan 
penagihan CSHP gula sebanyak Rp 184 
miliar. (ist)

miliar kepada Bulog, sehingga masih 
dicari jalan lain, jalannya apa? Belum 
tahu," papar Buwas.

Buwas berharap pemerintah 
segera mencari solusinya agar tidak 
kembali terjadi disposal besar seperti 
yang pernah terjadi beberapa tahun 
lalu sebanyak 20 juta ton beras.
Aman	hingga	Akhir	Tahun

Terkait stok beras setelah Lebaran 
dipastikan aman bahkan diyakini 
bakal terus bertambah sampai akhir 
tahun. Dengan begitu, Indonesia tahun 
ini dipastikan tak perlu impor beras.

"Kita bisa menjamin sampai akhir 
tahun ini, khususnya Bulog tidak akan 
mengimpor, kemungkinan tidak akan 
mengimpor beras dari luar negeri 
k a r e n a  k e b u t u h a n  u n t u k  C B P 
(cadangan beras pemerintah) sudah 
terpenuhi," ujar Buwas.

Hingga 17 Mei 2021, stok beras 
Bulog mencapai 1.395.375 ton, yang 
mana 1.378.047 ton di antaranya 
merupakan stok CBP dan 17.329 ton 
lainnya merupakan beras komersial. 

parlementtoday
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DPR: 400.000 Ton Beras Bulog 
Busuk dan Tak Layak Konsumsi
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Pasca	lebaran	stok	beras	Bulog	diklaim	aman	dan	masih	cukup	alias	tak	perlu	impor	hingga	akhir	tahun.

PIUTANG PEMERINTAH KEPADA 
PERUM BULOG 

Rp 1,279 triliun
Total	Per	Mei	2021	:

Piutang pelepasan stok turun mutu sebesar Rp	
173,83	miliar (proses review BPKP)

Cadangan beras pemerintah ketersediaan 
pasokan dan stabilitas harga alias CBP KPSH 
sebesar Rp	872,81	miliar (proses penyampaian 
pembukaan blokir DIPA 2021)

CBP Bencana Alam sebesar Rp	36,75	miliar

Cadangan Stabilitas Harga Pangan (CSHP) gula 
sebanyak Rp	11,23	miliar	(proses penagihan)

Kekurangan penagihan CSHP gula sebanyak Rp	
184	 miliar (menunggu pembahasan lebih 
lanjut antara BPKP, Bulog, dan Kemendag)

Rinciannya:

STOK BERAS BULOG PER 17 MEI 2021 

1,3 juta ton
Total	sebanyak	

Beras Cadangan Beras Pemerintah (CBP) 
1.378.047	ton	

Beras komersial sebanyak 17.329	ton

Terdiri	dari	:

REALISASI CBP BULOG DARI JANUARI 
SAMPAI DENGAN 17 MEI 2021 

185.429 ton.
Total	sebesar	

Tanggap darurat bencana sebanyak 2.431	ton	

Terdiri	dari	:

Ketersediaan Pasokan dan Stabilisasi Harga 
(KPSH) sebanyak 152.479	ton

Golongan anggaran sebanyak 30.501	ton.

STOK PANGAN PERUM BULOG HINGGA 
17 MEI 2021

Realisasi	pengadaan	gabah	atau	beras	sampai	
17	Mei	sebesar	670.916	ton.	Sehingga	stok	CPB	
yang	ada	saat	ini	sekitar	1-1,5	juta	ton.	

Stok daging kerbau Bulog sebanyak 1.30	ton	

Stok daging sapi sebanyak	25	ton

Stok tepung sebanyak 438	ton

Stok gula pasir sebanyak	12.183	ton 

Stok minyak goreng sebanyak 348	kiloliter.

BERAS
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Melonjak, Mutasi Baru Covid-19 di Indonesia Capai 26 Kasus
akarta - Menteri Kesehatan Budi JGunadi Sadikin menyampaikan 
update mengenai varian baru 

mutasi Covid-19 yang sudah masuk 
Indonesia. Tiga varian yang sudah 
masuk adalah varian B.1.1.7 asal Inggris, 
varian mutasi ganda B.1.617 asal India, 
serta B.1.351 yang berasal dari Afrika 
Selatan.

"Mutasi baru itu dari empat yang 
bahaya, tiga sudah masuk Indonesia. 
Dan yang masuk Indonesia sudah ada 
26 yang sudah teridenti�ikasi," ujar 
Budi Gunadi seperti disiarkan di kanal 
YouTube Kementerian Kesehatan, 
Selasa (18/05). 

Budi mengingatkan jajaran satgas 
dan dinas kesehatan daerah bahwa 
laju penularan varian baru ini lebih 
cepat. Akhir April lalu, Budi mengumum- 
kan bahwa total kasus varian baru 
sebanyak 10 kasus, kini bertambah 
menjadi 26 kasus. "Kecepatan pe-
nularannya tinggi itu kita mesti hati-
hati, dari minggu lalu 16 naik jadi 26," 
tuturnya.

Dinas Kesehatan diminta meningkat- 
kan testing dan tracing agar tidak 
terjadi lonjakan kasus. "Testing, 
tracing-nya harus diperbanyak. Jangan 
karena penginnya hijau lalu testingnya 
sedikit, itu bisa meledak. Apalagi 
adanya virus baru, kita harus lebih 
agresif tes. Supaya tahu dia di mana," 
tutur Budi Gunadi.
Kecepatan	Penyebaran	75%

Terpisah, Laksamana Pertama TNI 
dr I Dewa Gede Nalendra Djaya Iswara, 

Penanggung jawab RS Lapangan 
Indrapura (RSLI) Surabaya menjelas-
kan awal mula varian baru terdeteksi 
karena gejala pada PMI berbeda dari 
sebelumnya yakni mengalami nyeri 
otot dan kelelahan “Awal mula varian 
baru masuk tanggal 11 mei keesokan 
harinya langsung kami kirim sampel 
ke ITB dan Balitbangkes Jakarta,” ujar-
nya saat press conference, Selasa (18/ 
05). 

Untuk itu, perawat yang diberikan 
kepada dua PMI tersebut berbeda 
ruangan isolasinya. Tujuannya adalah 
untuk mencegah terjadinya penularan 
yang sungguh cepat dan berisiko berat. 
Diketahui percepatan penyebaran 
virus dari 36-75 persen. 

“Tapi dengan daya tahan tubuh 
pasien yang baik ini Alhamdulillah 
sekarang ada yang negatif dua kali 
hasil pemeriksaan. Akan tetapi kedua 
PMI tersebut masih harus menjalani 
isolasi selama 14 hari,”ujarnya. 

Seperti diketahui,  dua orang PMI  
masing-masing dari Sampang dan 
Jember yang membawa varian baru 
Covid-19 tersebut.

Sementara itu, Dr Fauqa Arinil 
Aulia spesialis Pantologi klinik pe-
nanggung jawab RSLI mengatakan 
terdapat enam gejala yang ditimbul-
kan ketika terpapar varian baru Covid-
19.“Penularan dalam waktu yang cepat 
dan luas. yang kedua baru ada per-
jalanan luar negeri. Ketiga menginfeksi 
kelompok usia yang sebelumnya tidak 
rentan. jadi kalau sars covid 19 

sebelumnya anak anak jarang kasus 
nya skrg banyak anak anak yang ter-
papar. maka patut dicurigai,” jelasnya. 

“Sudah divaksin tapi terpapar dulu 
terpapar sekarang terpapar lagi. 
Kemudian kasus dengan komorbid 
berat infeksi menular lain pasien covid 
komorbid HIV dan TBC itu juga perlu 
diselidiki adakah mutasi atau tidak,” 
imbuhnya. 

Dr. Fauqa menegaskan bahwa tidak 
ada jaminan bagi seseorang yang telah 
mendapatakan vaksin tidak terpapar 
varian virus baru covid-19 ini.  “Kalau 
untuk seseorang yang sudah vaksin 
apakah bisa terpapar lagi? bisa. Karena 
memang vaksin untuk saat ini masih 

tahap penelitian. E�ikasinya diketahui 
sekitar 60 sampai 90 persen. Berarti 
masih ada spare tempat ketika 
imunitas yang terbentu tidak sesuai 
dengan yang diharapkan,”jelasnya. 

Untuk itu, hal yang paling men-
dasar untuk mencegah covid-19 yaitu 
dengan meneraplan protokol ke-
sehatan. “Kuncinya itu tetap protokol 
kesehatan masker jaga jarak cuci 
tangan menghindari kerumunan apa-
lagi dengan varian yang baru ini. 
Varian of high consequence yang 
belum diketahui apakah sudah ada di 
tempat lain terdeteksi atau tidak yang 
dipantau oleh WHO makanya tetep 
harus waspada,” ujarnya. (ard)

 

Gubernur Jatim Perpanjang Masa Jabatan Pj Sekda Mujianto 

BLITAR - Gubernur Jawa Timur 
(Jatim) Kho�ifah Indar Parawansa 
memperpanjang masa jabatan 

Penjabat (Pj) Sekda Kabupaten Blitar, 
sampai dilantiknya pejabat Sekda 
de�initif. "Yang seharusnya berakhir 11 
Mei 2021, diperpanjang sampai di-
lantiknya Sekda de�initif," ujar Kepala 
BKPSDM Kabupaten Blitar, Mashudi, 

Selasa(18/05). 
Dikatakannya, Senin(17/05) 

se-telah melakukan koordinasi 
ke provinsi ternyata Gubernur 
Jatim memutus- kan memper-
panjang masa jabatan Pj Sekda 
Kabupaten Blitar, Mujianto. 

Perpanjangan ini dilakukan 
karena penentuan Sekda Kabu-
paten Blitar de�initf masih dalam 
proses, karena yang melantik 
adalah Gubernur Jatim. "Proses 
terus berjalan, baik admini-
strasinya yaitu SK juga me-
nunggu keputusan kapan pe-
lantikan," jelasnya.

Dengan diperpanjangnya Pj 
Sekda Blitar, tidak perlu ada 
pelantikan. Karena hanya per-
panjangan dengan orang yang 
s a m a ,  c u k u p  d e n g a n  m e -
nerbitkan SK Gubernur Jatim 
yang baru. "Sedangkan masa 
jabatannya, sesuai aturan di-

sebutkan maksimal 3 bulan atau 
sampai dilantiknya Sekda de�initf oleh 
gubernur," terang Mashudi.

Apakah perpanjangan ini karena 
adanya kendala dalam proses seleksi 
terbuka jabatan Sekda Kabupaten 
Blitar, dengan tegas Mashudi mengelak 
dan menegaskan kalau semua proses 

tanggal 1 Mei 2021 memutus-kan 3 
peserta terbaik. Yaitu Sekwan DPRD 
Kabupaten Blitar, Izul Marom, Kepala 
Dinas Kominfo, Eko Susanto dan 
K e p a l a  B a k e s b a n g p o l ,  D i c k y 
Cubandono. 

Ditambahkan Mashudi, proses 
seleksi dari  JPT Pratama Sekda 
Kabupaten Blitar telah selesai, hasil-
nya dilaporkan kepada Gubernur 
Jatim, kemudian setelah itu kepada 
Komisi ASN dan Kemendagri untuk 
mendapat-kan rekomendasi. Setelah 
rekomendasi turun, dikembalikan 
kepada Bupati Blitar untuk me-
nentukan siapa yang dipilih dari 3 
nama terbaik, kemudian diproses 
pengajuan SK serta juga usulan jadwal 
pelantikan. "Karena SK dan pelantikan 
kewenangan Gubernur Jatim, jadi kita 
menunggu kabar lebih lanjut dari 
pemprov," imbuhnya.

Secara terpisah Pj Sekda Kabu-
paten Blitar, Mujianto ketika dikon-
�irmasi mengenai diperpanjangnya 
masa jabatan Pj, yang sudah diemban-
nya sejak 11 Pebruari 2021 lalu mem-
benarkan. "Iya benar diper-panjang, 
sampai ada pelantikan Sekda Kabu-
paten Blitar yang de�initif  oleh 
Gubernur Jatim," jawab Mujianto 
singkat.(ais)

sudah benar sesuai aturan. "Hanya soal 
waktu, karena adanya libur panjang 
Lebaran. Sehingga proses administrasi 
sempat tertunda, tapi sekarang sudah 
dilanjutkan," tegasnya. 

Seperti diberitakan Pemkab Blitar 
telah melaksanakan seleksi terbuka 
Jabatan Pimpinan Tinggi (JPT) Pratama 
Sekda Kabupaten Blitar, dilaksanakan 
oleh Panitia Seleksi (Pansel) yang 
diawali dengan pendaftaran pada 20-
26 April 2021 lalu. Ada 7 orang pejabat 
eselon II/b Pemkab Blitar yang men-
daftar dan dinyatakan lolos seleksi 
administrasi diantaranya, Dicky 
Cubandono (Kepala Bakesbangpol), 
Adi Andaka (Kepala Dinas Peternakan 
dan Perikanan), Izul Marom (Sekwan 
DPRD Kabupaten Blitar), Eko Susanto 
(Kepala Diskominfo), Herman Widodo 
(Kepala Dinas Perpustakaan dan 
Arsip), Puguh Susanto (Kepala Dinas 
PUPR) dan Suhendro Winarso (Kepala 
Disparbudpora).

Selanjutnya ketujuh pejabat ter-
sebut diwajibkan mengikuti tahapan 
seleksi wawancara dan penulisan 
makalah di  salah satu hotel  di 
Surabaya. Hasilnya Pansel me-lalui 
Pengumunan No.5/ Pansel/2021 
tentang Hasil Seleksi Terbuka JPT 
Pratama Sekda Kabupaten Blitar ter-
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RSLI	Surabaya	melakukan	press	conference	terkait	ditemukanya	varian	baru	Covid-19
	pada	2	Pekerja	Migran	Indonesia	di	Jawa	Timur,	Selasa	(18/05).	

Fo
to
:	A

rd
in
i/L

en
tera

T
o
d
ay

Imbas Kosongnya Kursi Sekda Kabupaten Blitar 

Pj	Sekda	Kabupaten	Blitar,	Mujianto



3 BANDARA DENGAN 
PENURUNAN PERGERAKAN 
MASKAPAI PALING 
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Jokowi: Kereta Cepat Jakarta-Bandung Bisa 
Diperpanjang Sampai Surabaya

akarta- Meski masih banyak masya-Jrakat yang 'ngotot' mudik, namun 
arus lalu lintas dipastikan menurun. 

AirNav Indonesia misalnya mencatat 
penurunan pergerakan pesawat udara 
rata-rata 65,54 persen pada 52 bandara di 
seluruh Indonesia selama tujuh hari 
masa larangan mudik Lebaran 2021 
dibandingkan tahun sebelumnya. 

Sementara menurut PT. KAI Daop 7 
Madiun, jmlah penumpang KAI turun 
69 persen selama masa larangan 
mudik (6-17 Mei 2021). Yakni ber-
jumlah 4.263 pelanggan non mudik. 
Dimana rata-rata KAI hanya melayani 
355 pelanggan per harinya. 

Direktur Utama AirNav Indonesia, 
M Pramintohadi Sukarno, mengatakan 
penurunan tersebut merupakan data 
pergerakan pesawat udara tujuh hari 
periode peniadaan mudik pada 6 – 12 
Mei 2021 dengan tujuh hari sebelum 
periode peniadaan mudik pada 29 
April – 5 Mei 2021. “Jumlah per-
gerakan pesawat udara baik take-off 
maupun landing untuk rute domestik 
maupun internasional pada 52 bandara 
yang tersebar seantero Nusantara 
selama periode peniadaan mudik 
turun signi�ikan," kata dia, Selasa 
(18/05).

Dari 23.469 pergerakan selama 
satu minggu sebelum periode pe-
niadaan mudik menjadi 8.087 per-
gerakan selama periode larangan 

mudik. Penerbangan yang masih 
beroperasi tersebut merupakan pe-
nerbangan yang memang masih diizin-
kan untuk beroperasi, yakni angkutan 
Pimpinan Lembaga Tinggi Negara RI 
dan tamu kenegaraan.

Tiga bandara dengan penurunan 
pergerakan pesawat udara paling 
signi�ikan adalah Bandara Labuan 
Bajo, Bima dan Yogyakarta Interna-
tional Airport (YIA) di Kulon Progo. 
“Bandara Labuan Bajo turun dari 136 
pergerakan selama satu minggu, men-
jadi 6 pergerakan atau turun 94,85 
persen. Bandara Bima turun dari 67 
pergerakan selama satu minggu, 
menjadi 4 pergerakan atau turun 
94,03 persen. Bandara Kulon Progo 
turun dari 342 pergerakan selama satu 
minggu, menjadi 26 pergerakan atau 
turun 92,4 persen,” ujar dia. 

AirNav Indonesia juga mencatat 
penurunan untuk lima bandara dengan 
pergerakan pesawat udara terbanyak 
yakni Jakarta, Makassar, Surabaya, 
Medan, dan Denpasar. Jakarta Air 
Traf�ic Services Center (JATSC) yang 
melayani pergerakan pesawat udara di 
Bandara Soekarno-Hatta juga meng-
alami penurunan dari 4.641 per-
gerakan selama satu minggu, menjadi 
1.463 pergerakan atau turun 68,48 
persen. 

Terpisah, Manager Humas PT. KAI 
Daop 7 Madiun, Ixfan Hendriwindoko 

tidak membawa surat izin perjalanan 
yang sesuai. 

Saat ini, PT. KAI kembali meng-
operasikan 144 KA jarak jauh pasca 
larangan mudik (18-24 Mei 2021). 
Sedangkan yang beroperasi melalui 
wilayah Daop 7 Madiun terdapat 14 
KA. Diantaranya KA Bima, Gajayana, 
Sritanjung,  Kahuripan,  Logawa, 
Ranggajati, Argo Wilis, KLB Pasundan, 
Wijayakusuma, Matarmaja, Gaya Baru 
Malam Selatan, Bangunkarta, Mutiara 
Timur dan Kertanegara.(ist,ger)

mengatakan, "Turunnya jumlah pe-
numpang pada masa larangan mudik, 
merupakan bukti bahwa PT. KAI 
mendukung penuh kebijakan Peme-
rintah dalam memutus mata rantai 
Covid-19," jelas Ixfan, Selasa(18/05). 

PT. KAI Daop 7 Madiun juga telah 
menolak keberangkatan 104 calon 
penumpang pada masa larangan 
mudik karena berkas yang tidak 
sesuai. Adapun rinciannya, 14 orang 
tidak membawa berkas surat bebas 
Covid-19 yang berlaku dan 90 orang 

Larangan Mudik, Penumpang Maskapai hingga 
Kereta Api Anjlok Separuh Lebih

Bandara	Labuan	Bajo	
Turun dari 136 pergerakan 
selama satu minggu, menjadi 
6 pergerakan atau turun 
94,85 persen. 

Bandara	Bima	
Turun dari 67 pergerakan 
selama satu minggu, menjadi 
4 pergerakan atau turun 
94,03 persen. 

Bandara	Kulon	Progo 
Turun dari 342 pergerakan 
selama satu minggu, menjadi 
26 pergerakan atau turun 
92,4 persen

Kondisi	Bandara	Juanda	
Surabaya	lengang	saat	
aturan	larangan	
mudik	berlaku.

akarta - Presiden Joko Widodo (Jokowi) Jmembuka kemungkinan untuk 
memperpanjang rute kereta cepat 

tidak hanya melalui jalur Jakarta - 
Bandung, melainkan juga sampai 
Surabaya. Saat ini sendiri, progres 
pembangunan proyek kereta cepat 
Jakarta-Bandung sudah selesai 73 
persen. Setelah itu, diharapkan bisa 
diuji coba pada akhir 2022.

Hal tersebut dikemukakan Jokowi 
saat meninjau terowongan pertama 
proyek pembangunan kereta cepat 
Jakarta Bandung di Kota Bekasi, Jawa 
Barat, Selasa (18/05). "Kita harapkan 

a p a b i l a  s u d a h 
diputuskan, akan 
d i p e r p a n j a n g 
s a m p a i  ke  S u ra -
baya." katanya.

Jokowi berharap 
p r o y e k  p e m -
bangunan kereta 
c e p a t  J a k a r t a  - 
Bandung mampu 
m e m b e r i k a n  p e -
lajaran penting bagi 
sumber daya manusia 
Indonesia. Jokowi 

ingin, para pakar bisa mengambil ilmu 
dari pem-bangunan proyek ini."Kita 
harapkan ada transfer of technology 
dan kita harapkan sumber daya 
manusia kita mampu menangkap dan 
mengambil ilmu dari pengembangan 
kereta cepat Jakarta - Bandung," kata-
nya.

Berdasarkan informasi  yang 
diperoleh kepala negara, rencananya 
pada tahun depan proyek ini sudah 
masuk persiapan untuk operasional 
dan diharapkan pada 2022 sudah bisa 
dilaksanakan uji coba. "Nanti tahun 
depan awal sudah masuk ke persiapan 

tidak sedikit.
P T  K C I C  s a a t  i n i  t e n g a h 

menghitung pembesaran biaya pada 
proyek tersebut. Namun, berdasarkan 
informasi yang didapatnya, proyek 
Kereta Cepat Jakarta-Bandung mem-
bengkak 20 persen dari nilai awal 
sebesar USD 6,071 miliar.

"Berapa besarnya, tentunya kita 
akan tunggu. Tapi yang saya dengar 
kurang lebih hampir 20 persen, tapi 
masih dihitung," kata Agung dalam sesi 
webinar, Rabu (14/04) lalu. 

Agung menyatakan, kondisi ini 
tentunya akan berdampak langsung 
terhadap Wijaya Karya sebagai salah 
satu pemegang saham utama di PT 
Pilar Sinergi BUMN Indonesia (PSBI). 
"Efeknya terhadap Wika, bahwa saat 
ini Wika menjadi salah satu pemegang 
saham paling besar yang ada di PSBI, 
yaitu 60 persen. Kemudian di China 
portion 40 persen, Wika kurang lebih 
37 persen," papar dia;

Menghadapi situasi ini, Wika coba 
melakukan negosiasi dengan pihak 
China agar porsi Indonesia di proyek 
Kereta Cepat Jakarta-China bisa di-
pangkas lebih kecil dari 60 persen. (ist)

untuk operasi dan diharapkan di akhir 
tahun 2022 kereta cepat Jakarta-
Bandung sudah bisa diuji coba," kata 
"Setelah uji coba langsung masuk ke 
operasional," sambungnya.

Jokowi juga menginginkan agar 
proyek kereta cepat Jakarta - Bandung 
bisa terintegrasi dengan sejumlah 
moda transportasi yang ada di Ibu Kota 
seperti LRT ataupun MRT Jakarta. 
"Saya berharap kereta ini bisa ter-
integrasi dengan LRT Jakarta, MRT 
Jakarta, sehingga ada sebuah e�isiensi 
waktu kecepatan," kata Jokowi.

Dalam peninjauan ini, Jokowi juga 
didampingi oleh Menteri Keuangan Sri 
Mulyani, Menteri Koordinator Bidang 
Kemaritiman dan Investasi Luhut 
Binsar Panjaitan, Menteri BUMN Erick 
Thohir dan Duta Besar RRT untuk 
Indonesia Xiao Qian.
Biaya	Membengkak

Sebelumnya, Direktur Utama PT 
Wijaya Karya (Persero) Tbk atau Wika, 
Agung Budi Waskito, mengungkapkan 
proyek Kereta Cepat Jakarta-Bandung 
yang digarap PT Kereta Cepat Indo-
nesia China (KCIC) mengalami pem-
bengkakan biaya (cost overrun) yang 
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Presiden	Joko	Widodo	Meninjau	Casting	Yard	#1	Kereta	Cepat	Jakarta	-	
Bandung,	Kabupaten	Bekasi	



TAYLOR SWIFT
Cetak Sejarah 

dengan Raih Global Icon Award
Taylor Swift baru saja mencetak sejarah tersendiri di dunia musik internasional. Pelantun 'Blank Space' ini 

ditunjuk sebagai penyanyi wanita pertama peraih penghargaan Global Icon di ajang BRIT Awards 2021.
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encapaian	 global	 icon	 yang	
diraih	Taylor	Swift	dalam	BRIT	
Awards	 2021	 merupakan	
penghargaan	 tertinggi	dalam	
ajang	 penghargaan	 musik	
bergengsi	di	Inggris	itu.	

Ajang	Brit	Awards	digelar	di	O2	arena	
London,	Inggris	pada	Selasa,	11	Mei	2021	
waktu	 setempat.	 Penghargaan	 ini	
membuat	 Taylor	 Swift	 sukses	 setara	
dengan	 Elton	 John,	 David	 Bowie,	 dan	
Robbie	Williams.

"Karier	 Taylor	 tak	 tertandingi	 dan	
musik 	 serta 	 pengaruhnya	 telah 	
beresonasi	 dengan	 jutaan	 orang	 di	
seluruh	 dunia,"	 pihak	 BRIT	 Award	
menyampaikan	dalam	keterangannya.

Taylor	 Swift	 yang	 tengah	menginjak	
usia	31	tahun,	mencetak	rekor	tersendiri	
sebagai	wanita	pertama	yang	menerima	
penghargaan	tersebut	Global	Icon	di	BRIT	
Award.

Sebelum	Brit	Award,	Taylor	Swift	juga	
sudah	 memenangkan	 penghargaan	 11	
piala	Grammy.	Dalam	hal	penjualan	pun	
albumnya	sudah	mencapai	lebih	dari	114	
juta	keping	yang	terjual	di	seluruh	dunia.

Taylor	 Swift	 menyita	 perhatian	
penikmat	 musik	 Inggris	 setelah	 merilis	
album	 studionya	 yang	 ke-10,	 Fearless.	
Album	 ini	 juga	 bertengger	 di	 puncak	
tangga	 lagu	 seluruh	 dunia	 termasuk	 di	
Inggris	dalam	kurun	waktu	kurang	dari	
setahun.

Jack	 Whitehall 	 akan	 menjadi	
pembawa	acara	BRIT	Awards	 tahun	 ini.	
Acara 	 bergengsu	 ini 	 juga 	 akan	
dimeriahkan	 musisi	 kenamaan	 seperti	
The	Weeknd,	Coldplay,	Arlo	Parks,	Headie	
One,	Dua	Lipa,	Griff,	dan	Olivia	Rodrigo.	
Wakil	Presiden	&	Manajer	Umum	The	O2,	

P
Steve	 Sayer	 mengatakan	 bahwa	 BRIT	
Awards	 akan	 menjadi	 momen	 besar	
setelah	 penutupan	 acara	 musik	 live	
karena	pandemi	Covid-19.

“Langkah-langkah	 dan	 kemitraan	
baru	kami	akan	memastikan	semua	tamu	
tetap	aman	hadir	di	 tempat	kami.	Kami	
berharap	 acara	 ini	 akan	 menginspirasi	
terselenggaranya	 acara	 lain	 di	 seluruh	
negeri,"	kata	Sayer	pekan	lalu.

3	Album	Puncaki	Billboard
Fearless	 (Taylor's	 Version)	 menjadi	

album	 ketiga	 Taylor	 Swift 	 yang	
menduduki	 posisi	 pertama	 di	 tangga	
musik	Billboard	dalam	waktu	kurang	dari	
satu	tahun.

Album	 ini	 bahkan	 bertengger	 di	
puncak	Billboard	Top	200,	Billboard	Top	
Album	 Sales,	 dan	 Billboard	 Country	
Albums	 sekaligus.	 Sebelumnya,	 ada	
Folklore	 (Juli	 2020)	 dan	 Evermore	
(Desember	 2020)	 yang	 juga	 berjaya	 di	
tangga	musik	Billboard.

“Fearless	 (Taylor's	 Version)	 menjadi	
album	 kesembilan	 Swift	 yang	 menjadi	
nomor	 satu,	 dan	mencetak	 semua	 jenis	
rekor 	 d i 	 dun ia 	 mus ik ," 	 tu l i s 	
Billboard."Album	 ini	 menjadi	 album	
rekam	 ulang	 yang	 meraih	 peringkat	
teratas,	 dan	 membuat	 Swift	 sebagai	
wanita	 pertama	 yang	 memiliki	 album	
nomor	satu	kurang	dari	satu	tahun.”

Album	 Fearless	 (Taylor's	 Version)	
adalah	 bagian	 dari	 proyek	 Taylor	 Swift	
merekam	ulang	enam	album	pertamanya	
setelah	gagal	mengambil	hak	master	dari	
label	rekaman	lamanya.

Pemilihan	Fearless	(Taylor's	Version)	
sebagai	 album	 pertama	 yang	 direkam	
ulang	 disebabkan	 karena	 album	 ini	

musisi	 seperti	 Colbie	 Caillat,	 Maren	
Morris,	 dan	 Keith	 Urban	 berpartisipasi	
sebagai	kolaborator.	

Saat	 dirilis	 8	 April	 lalu,	 Fearless	
(Taylor's	Version)	meraih	penjualan	besar	
baik	 secara	 fisik	 maupun	 angka	
streaming.	 Album	 fisiknya	 terjual	
sebanyak	 179	 ribu	 keping	 sementara	
angka	 streaming-nya	 mencapai	 143	
juta.(ist)

m em i l i k i 	 b a n y a k 	 h i t s 	 y a n g 	
melambungkan	Taylor	Swift,	seperti	Love	
Story,	You	Belong	With	Me,	dan	Fifteen.

Selain	 itu,	 album	 ini	menjadi	 album	
Taylor	Swift	yang	meraih	angka	penjualan	
paling 	 banyak 	 	 dan 	 mendapat 	
penghargaan	Grammy	di	tahun	2010.

Melalui	rekaman	ulangnya	ini,	Taylor	
Swift	 menambahkan	 enam	 lagu	 yang	
belum	 dirilis	 sebelumnya.	 Beberapa	

IMPRESsion

MEREKA YANG DIIMPIKAN PENGGEMAR 
DUET DENGAN TAYLOR SWIFT

(JAJAK PENDAPAT MAJALAH BILLBOARD)

Jin BTS
Sepertinya	seluruh	dunia	mengakui	Jin	BTS	sebagai	superstar	
dunia.	Tidak	hanya	karena	Jin	dikenal	dengan	julukan	Tuan	
Tampan	Sedunia,	dia	juga	dikenal	sebagai	salah	satu	idol	yang	

berbakat.Dalam	jajak	pendapat	tersebut,	Jin	menang	telak	dengan	
mendapatkan	suara	sebesar	40	persen.	

Selena Gomez
Menempati	posisi	kedua	dengan	jumlah	suara	mencapai	17,42	
persen.	Selena	Gomez	telah	meluncurkan	album	berbahasa	
Spanyol	pertamanya	yaitu	'Revelación'.	Album	berbahasa	
spanyol	ini	bukanlah	usaha	pertama	Selena	dalam	merekam	

musik.	Beberapa	waktu	lalu,	dia	merilis	versi	Spanyol	dari	lagu-lagu	
hitsnya	"A	Year	Without	Rain"	dan	"Who	Says".

BLACKPINK 
BLACKPINK	mendapatkan	suara	5,81	persen.	Sebelumnya,	
BLACKPINK	telah	memiliki	pengalaman	melakukan	kolaborasi	
dengan	musisi	dunia.	Terakhir,	mereka	berkolaborasi	dengan	

Selena	Gomez	dengan	merilis	lagu	Ice	Cream	yang	sukses	mencetak	
beberapa	prestasi	mengesankan.

Taylor Swift
Foto	:	Robyn	Beck/AFP/Getty	Images	and	Angela	Hsieh/NPR
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TANAMAN PEMBAWA SIAL, 
VERSI VASTU SHASTRA

Tanaman	 umumnya	 disukai	 karena	 memiliki	 banyak	 manfaat	 dan	 nilai	
positif;	 seperti	 keindahan,	 kecantikan,	 kesegaran,	 hingga	 kesehatan	 dan	
kesejahteraan.	Namun	sayangnya,	ada	 juga	beberapa	 tanaman	yang	dipercaya	
bisa	membawa	sial	dan	kemalangan	sehingga	harus	dihindari.

Percaya	atau	tidak,	dalam	ilmu	arsitektur	tradisional	Hindu	atau	yang	biasa	
disebut	 Vastu	 Shastra,	 ada	 beberapa	 jenis	 tanaman	 yang	 dipercaya	 bisa	
membawa	sial	ke	dalam	rumah.	Hal	itu	kabarnya	berkaitan	dengan	energi	negatif	
dari	 tanaman	tersebut	yang	bisa	mendatangkan	hal-hal	yang	kurang	baik	 jika	
tidak	segera	dikeluarkan.

Lalu,	tanaman	apa	saja	yang	diyakini	bisa	membawa	sial	ke	dalam	rumah?	
Mengutip	Boldsky,	berikut	rangkumnya.

Pohon Kaktus
Pohon 	 kak tus 	

seringkali	 dianggap	
sebagai	 salah	 satu	
tanaman	 pembawa	
sial,	 karena	 bentuk	
tanamannya	 yang	

berduri	 dan	 tumbuh	 di	 lingkungan	
yang	 minim	 air.	 Menurut	 Vastu	
Shastra,	tanaman	ini	tidak	disarankan	
untuk	 diletakkan	 di	 dalam	 rumah	
k a r e n a 	 b i s a 	 m e n i m b u l k a n 	
kesalahpahaman	 dan	 konflik	 antar	
anggota	keluarga.

Asam Jawa 
(Tamarind)

A s a m 	 j a w a 	
merupakan	 sejenis	
buah	 yang	 rasanya	
masam	 dan	 biasa	

digunakan	 sebagai	 campuran	 bumbu	
dalam	 berbagai	 masakan	 Indonesia.	
Beberapa	 orang	 biasanya	 menanam	
tanaman	 di	 dalam	 rumah	 untuk	
keperluan	pribadi,	seperti	bahan	dapur	
hingga	obat-obatan.

Namun	 sayangnya,	 tanaman	 ini	
tidak	disarankan	untuk	diletakkan	di	
rumah.	Sebab,	menurut	Vastu	Shastra	
tanaman	asam	jawa	atau	tamarind	bisa	
menarik	energi	negatif	dan	roh	jahat.	
Karena	 itulah,	 sebaiknya	 hindari	
meletakkan	 tanaman	 ini	 di	 dalam	
rumah	jika	kamu	tidak	ingin	tertimpa	
sial	dan	kemalangan.

Tanaman Myrtus
Tanaman	 Myrtus	

atau	yang	lebih	dikenal	
dengan	nama	Murad	di	
Indonesia	 merupakan	
salah	 satu	 tanaman	
yang	banyak	tersebar	di	

dunia.	Tanaman	ini	memiliki	bunga	putih	
dan	 buah	 seperti	 berry	 kecil	 berwarna	
keungu-unguan.	 Selain	 bentuknya	 yang	
indah,	beberapa	orang	biasanya	menanam	
tanaman	 ini	 untuk	 keperluan	 pribadi	
seperti	minuman	dan	obat-obatan.

Namun	sayangnya,	tanaman	ini	tidak	
disarankan	 untuk	 disimpan	 di	 dalam	
rumah	karena	bisa	menarik	energi	negatif	
dan	roh	jahat.	Menurut	kepercayaan	ilmu	
Vastu	Shastra,	roh	jahat	yang	ada	di	dalam	
tanaman	Myrtus	konon	bisa	mengganggu	
ketenangan	para	penghuni	rumah.

Bonsai
Menurut	 filosofi	

Vastu	Shastra,	bonsai	
s e b a i k nya 	 t i d a k 	
dipelihara	 di	 dalam	
rumah	 karena	 bisa	
membawa	 kesialan.	

Alasannya,	 karena	 tanaman	 ini	
melambangkan	 pertumbuhan	 yang	
lambat	 dan	 terbatas	 sehingga	 bisa	
menjadi 	 pengaruh	 buruk	 bagi 	
kehidupan	 anggota	 keluarga.	Namun,	
j i ka 	 kamu	 mas ih 	 te tap 	 ing in 	
memelihara	 bonsai , 	 sebaiknya	
tanaman	bonsai	di	ruang	terbuka	atau	
ditanam	di	area	kebun.(ist)

TANAMAN 
YANG TIDAK 

DIANJURKAN 
UNTUK DISIMPAN 

DI DALAM RUANGAN 

1.	Gloriosa:	cairan	dari	tanaman	
Gloriosa	sangat	berbahaya	bagi	anak-
anak,	karena	jika	masuk	ke	dalam	
tubuh	anak	(jika	anak	menggigit	
daun)	akan	merangsang	rambut	
rontok	dan	merusak	ginjal.

2.	Clivia	mengandung	licorine	yang	
dalam	dosis	tinggi	dapat	menyebabkan	
kelumpuhan.	Dalam	dosis	kecil	
menyebabkan	muntah	dan	keracunan.

3.	Azalea:	Jika	Anda	sengaja	makan	
daun	dari	Azalea	indah,	bersiaplah	
untuk	mengalami	kram	perut	ber-
kepanjangan	dan	kejang	epilepsi.

4.	Dieffenbachia,	pohon	dalam	ruangan	
yang	sangat	bagus,	juga	sangat	

oksigen	dan	mengeluarkan	karbon	
dioksida	yang	dapat	menyebabkan	
sakit	kepala	pada	pagi	hari,	tanpa	
alasan	yang	jelas.	Selain	itu	bau	yang	
kuat	dari	bunga	lili	dapat	
menyebabkan	insomnia.	Kedua	
tanaman	tidak	harus	disimpan	di	
kamar	tidur.

9.	Sedap	malam
	 Sedap	malam	(Polianthes	tuberosa)	
juga	memancarkan	partikel	yang	
merangsang	indera	penciuman.	Orang	
yang	menderita	hipertensi,	penyakit	
jantung,	beresiko	jika	mereka	bernapas	
menyebabkan	ketidaknyamanan,	
pusing	dan	depresi.(*)

berbahaya.	Cairannya	beracun	dan	
dapat	menyebabkan	keracunan	yang	
serius	pada	anak-anak.

5.	Daun	Philodendron	mengandung	
asam	beracun.	Jika	seorang	anak	
terkena	getahnya,	itu	seperti	diracuni.

6.	Oleander:	Cairan	tanaman	ini	
menyebabkan	kebutaan,	dan	baunya	
membuat	pusing.

7.	Croton:	Jika	cairan	daun	tanaman	ini	
terkena	pada	kulit	Anda,	itu	dapat	
menyebabkan	luka	bakar	yang	parah,	
dan	jika	terkontaminasi	ke	dalam	
darah	Anda	bisa	berujung	kematian.

8.	Lilies	dan	pakis:	
	 Selama	malam	mereka	menyerap	

Secara	keilmuan	memang	ada	
tanaman	yang	tidak	

dianjurkan	disimpan	di	dalam	
ruangan	rumah	atau	

apartemen	karena	berbahaya.

Foto	:	https://www.pexels.com/
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ony	 resmi	 meluncurkan	 dua	Svarian	 warna	 baru	 untuk	
c o n t ro l l e r 	 Du a l S e n s e 	 d i 	

PlayStation	5	atau	PS5.	Controller	atau	
stick	 ini	 hadir	 dengan	 varian	 warna	
Midnight	Black	dan	Cosmic	Red	yang	
bakal	 segera	 muncul	 dalam	 waktu	
dekat.

"Kami 	 dengan	 bangga	 mem-
perkenalkan	dua	warna	baru	yang	akan	
bergabung	 dengan	 jajaran	 controller	
DualSense	 yang	 segera	 hadir	 bulan	
depan:	Midnight	Black	dan	Cosmic	Red,"	
kata	 Isabelle	 Tomatis	 selaku	 Senior	
Director,	 PS	 VR,	 eSports,	 Peripherals	
Marketing	 and	 Licensing	 Sony,	 dikutip	
dari	laman	resmi,	Minggu	(16/05).	

Midnight	 Black	 tampil	 dengan	
perpaduan	 dua	 warna	 hitam	 dengan	
sedikit	warna	abu-abu	yang	menandakan	
bahwa	 langit	 di	 malam	 hari.Sedangkan	
Cosmic	Red	adalah	perpaduan	dari	warna	
hitam	dan	merah.	Warna	ini	terinspirasi	
dari	 nuansa	 merah	 cerah	 unik	 yang	
ditemukan	di	seluruh	kosmos.

Perbedaan	DualSense	baru	ini	hanya	
terdapat	 di	 warna,	 di	 mana	 controller	
sebelumnya	memiliki	warna	putih.	Untuk	
warna	di	 tombol	analog	tetap	berwarna	
hitam	 seperti	 biasa.Selain	 itu,	 dua	
controller	 ini	 juga	memiliki	 rona	cahaya	
biru	 yang	 sama	 dengan	 varian	 warna	
sebelumnya.	Rona	biru	ini	menyesuaikan	
nuansa	yang	sudah	ada	di	konsol	PS5.

Menurut	Tomatis,	dua	warna	baru	ini	
akan	 tersedia	 di	 seluruh	 ritel	 resmi	 di	
seluruh	 dunia	 mulai	 minggu	 depan.	
Namun	tanggal	pastinya	akan	berbeda	di	
setiap	lokasi	yang	tersebar.Sony	menjual	
DualSense	 versi	 Midnight	 Black	 dengan	
harga	69,99	dolar	AS	atau	sekitar	Rp	999	
ribu,	 sama	 seperti	 versi	 warna	 putih.	
Sementara	 varian	 Cosmic	 Red	 sedikit	
lebih	mahal,	yakni	seharga	74,99	dolar	AS	
atau	Rp	1	jutaan.

Midnight	 Black	 tampil	 dengan	
balutan	warna	hitam	dan	detail	abu-abu	
yang	menggambarkan	 saat	 kita	melihat	
angkasa	 di	 tengah	 malam.Sementara	
Cosmic	Red	memiliki	dua	padanan	warna	
merah	 dan	 hitam.	 Warna	 ini	 disebut	

terinspirasi	 dari	 merah	 cerah	 yang	
ditemukan	di	seluruh	kosmos.

Meski	 hadir	 dengan	 warna	 baru,	
kedua	kontroler	PS5	ini	memiliki	desain	
yang	sama	persis.	Perbedaan	hanya	ada	di	
warna	 tombol	 yang	disesuaikan	dengan	
warna	 utama, 	 yakni 	 hitam	 dan	
merah.Selain	itu,	keduanya	juga	memiliki	
rona	 biru	 di	 bagian	 atas	 yang	 mirip	
dengan	kontroler	PS5	DualSense	orisinal.	

Langka	hingga	2022
Di	 sisi 	 lain, 	 seperti 	 dilansir 	

Bloomberg, 	 Sony	 mengonfirmasi 	
mengalami	 masalah	 untuk	 me-restock	
konsol	PS5	hingga	tahun	mendatang	atau	
2022.Berdasarkan	 sumber	 anonim,	
beberapa	 analis	 melaporkan,	 Sony	
mengalami	 kesulitan	 untuk	 memenuhi	
jumlah	permintaan	PS5	di	pasaran	karena	
terkendala	 kekurangan	 komponen	
produksi	konsol	tersebut.

“Permintaan	PS5	tidak	akan	mereda	

juta	 setiap	 tahunnya,	 diikuti	 dengan	
pembelian	gim	ikut	merosot	di	titik	yang	
sama	pada	2020.

Sony	 melaporkan	 telah	 berhasil	
menjual	7,8	juta	konsol	PlayStation	5	atau	
PS5	 per	 31	 Maret	 2021.	 Angka	 ini	
meningkat	 3,3	 juta	 dari	 laporan	
pengiriman	terakhir	pada	akhir	2020	lalu	
dengan	total	pengiriman	4,5	juta	unit.	

Selain	 penjualan	 konsol,	 Sony	 juga	
melaporkan 	 jumlah 	 pelanggan 	
PlayStation	 Plus	 saat	 ini	mencapai	 47,6	
juta,	 meningkat	 14,7	 persen	 dari	 tahun	
lalu.Angka	 ini	 menjadikan	 keuntungan	
PlayStation	 secara	 keseluruhan	 menjadi	
343	miliar	 yen	 atau	 45,3	 triliun	 selama	
tahun	fiskal	2020.

April	 lalu,	 NPD	 mengatakan	 bahwa	
PS5	 adalah	 konsol	 dengan	 penjualan	
tercepat	 dalam	 sejarah	 Amerika	 Serikat	
selama	 lima	 bulan	 tersedia.	 Namun	
selama	kuartal	pertama	2021,	Nintendo	
Switch	 menjadi	 konsol	 terlaris	 di	 AS	
ketimbang	PS5	dari	Sony.	(ist)

tahun	 ini.	Meskipun	kami	memproduksi	
lebih	 banyak	 unit	 konsol	 tahun	 depan,	
pasokan	 kami	 tidak	 akan	 mampu	
mengejar	 permintaan,”	 ucap	 Hiroki	
Totoki,	Chief	Financial	Officer	Sony	Group,	
saat	dalam	sesi	pertemuan	terbatas.

Meski	 begitu,	 Sony	 juga	 mengakui	
perlu	 meningkatkan	 produksi	 secepat	
mungkin	agar	dapat	menjual	konsol	PS5	
ini 	 di 	 pasaran 	 dan 	 mengatasi 	
keterbatasan	stok	di	berbagai	negara.

Walau	penjualan	konsol	PS5	ini	telah	
meningkat	 (walau	 stok	 terbatas),	 Sony	
ternyata	masih	belum	bisa	memanfaatkan	
momen	lockdown	pandemi	Covid-19	ini	
untuk	 meraup	 untuk	 besar.Karena	
masyarakat	dunia	dipaksa	untuk	 tinggal	
di	 rumah	 mereka,	 banyak	 dari	 mereka	
yang	 beralih	 ke	 platform	 online	 dan	
membeli	gim	secara	digital.

Sony	 mengonfirmasi	 kepada	 para	
analis,	 pengguna	 aktif	 di	 PlayStation	
Network	turun	dari	114	juta	menjadi	109	

BERTEMA GALAKSI, DUALSENSE PS5 
LUNCURKAN 2 WARNA BARU 

Foto	:	https://www.pexels.com/
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JANGAN SALAH PILIH 
BODY LOTION 

Untuk kulit normal – kering
Kalau	 kulit	 kamu	 cenderung	

normal	 atau	 keringnya	 nggak	 parah-
parah	 banget,	 kamu	 bisa	 meng-
gunakan	 pelembap	 badan	 yang	
teksturnya	 gel.	 Pelembap	 dengan	
tekstur	gel	ini	lebih	cepat	menyerap	ke	
dalam	kulit	 dan	 nggak	meninggalkan	
rasa	 lengket.	 Untuk	 ingredient-nya	
sendiri,	 kamu	 bisa	 cari	 yang	 oil-free	
seperti	alpha	hydroxy	acid.	Kandungan	
tersebut	 nggak	 hanya	 melembapkan,	
tapi	 juga	 baik	 untuk	 mencegah	
penuaan	 dini	 pada	 kulit.	 Kamu	 juga	
bisa	 memilih	 produk	 lain	 dengan	
kandungan	aloe	vera.

Kulit yang sangat kering
Kulit	 kering	 rasanya	 memang	

nggak	 enak	banget,	 ya.	Apalagi	 kalau	
terlalu	 kering	 sampai	 lapisan	 terluar	
kul it 	 ikut 	 terkelupas. 	 Sebagai 	
solusinya,	kamu	bisa	cari	body	 lotion	
yang	memiliki	 kandungan	 hyaluronic	
acid	 dan	 niacinamide,	 yang	 akan	
membantu	menjaga	kelembapan	kulit,	
dan	 menjaga	 kulit	 supaya	 tetap	
terhidrasi.	 Selain	 kedua	 kandungan	
tad i , 	 kandungan 	 lanonin 	 dan 	

pe t ro l a t um , 	 d apa t 	 mengunc i 	
kelembapan	 pada	 kulit	 kamu.	 Jadi	
nggak	 perlu	 takut	 sama	 kulit	 kering	
lagi.

Alcohol free untuk kulit 
sensitif

Nggak	hanya	kulit	wajah,	tapi	kulit	
badan	 pun	 bisa	 sensitif.	 Biasanya	
orang-orang	 yang	 memiliki	 kulit	
sensitif	 perlu	 menghindari	 beberapa	
kandungan,	misalnya	 seperti	 alkohol,	
essential	 oils	 atau	 fragrance.	 Ketiga	
kandungan	 ini	 nggak	 berbahaya,	
namun	ketiganya	dapat	memicu	iritasi	
pada	 kulit	 sensitif.	 Jadi	 untuk	 kalian	
yang	 punya	 kulit	 sensitif,	 cari	 deh	
p e l e m b a p 	 y a n g 	 b e r s i f a t 	
hypoallergenic,	 fragrance-free	 dan	
alcohol-free.	

Nah,	 itulah	 beberapa	 cara	 untuk	
memilih	body	lotion	sesuai	jenis	kulit	
kamu.	 Kalau	 sudah	 beli,	 jangan	 lupa	
dipakai	ya,	jangan	dianggurin	di	lemari	
atau	meja.	Karena	merawat	tubuh	itu	
bukan	untuk	hari	 ini	atau	besok	saja,	
tapi	 untuk	 10	 sampai	 20	 tahun	 ke	
depan.	Kamu	akan	melihat	manfaatnya	
sendiri	 ketika	 rutin	 menggunakan	

body	lotion	sekarang.(ist)

Menjaga	tubuh	nggak	cuma	dari	dalam,	tapi	juga	harus	diimbangi	dari	luar.	
Hal	sederhana	itu	bisa	dimulai	dari	rutin	memakai	body	lotion.	Namun	dalam	
memilih	body	lotion	pun	nggak	bisa	sembarangan.	Beda	jenis	kulit,	beda	juga	tipe	
produk	dan	kandungan	yang	bisa	dipakai.	Kalau	sampai	salah,	yang	ada	bukannya	
menjaga	dan	melembapkan	kulit,	malah	bisa	bikin	kulit	iritasi.

Nah,	untuk	mencegah	terjadinya	hal	ini,	kali	ini	saya	mau	share	beberapa	cara	
untuk	memilih	body	lotion	sesuai	jenis	kulit	kamu.

Foto	:	https://www.pexels.com/	

CARA TEPAT MENGGUNAKAN BODY LOTION 
1. Pastikan Tubuh Bersih 
sebelum Menggunakan Body 
Lotion

Sebelum	 menggunakan	 body	
lotion,	 pastikan	 kulit	 tubuh	 kamu	
bersih	dan	terhindar	dari	kotoran	atau	
debu.	 Sebab,	 kotoran	atau	debu	yang	
melekat	pada	kulit	akan	menghalangi	
pelembap	untuk	bersentuhan	dengan	
kulit.	Akibatnya,	kulit	tubuh	pun	tidak	
bisa	 mendapatkan	 manfaat	 dari	
pelembap	tersebut	secara	maksimal.

2. Gunakan Body Lotion secara 
Rutin

Cara	selanjutnya	yang	harus	kamu	
perhatikan	 dalam	 memakai	 body	
lotion	adalah	menggunakannya	secara	
rutin,	minimal	2	kali	sehari	setiap	pagi	
dan	 sore	 hari.	 Pemakaian	 yang	 rutin	

tentunya	membuat	produk	ini	bekerja	
maksimal	dan	kulit	kamu	bisa	lembap	
seharian.	 Lotion	 yang	 diaplikasikan	
secara	 rutin	 juga	bisa	menutrisi	kulit	
lebih	baik	sehingga	kulit	menjadi	cerah	
dan	sehat.

3. Aplikasikan setelah Mandi
Waktu	 yang	 paling	 tepat	 untuk	

menggunakan	 body	 lotion	 adalah	
setelah	 mandi.	 Hal	 itu	 dikarenakan	
setelah	 mandi	 pori-pori	 kulit	 dalam	
keadaan	 terbuka	 sehingga	 pen-
yerapannya	 lebih 	 baik . 	 Meski 	
demikian,	pengaplikasian	lotion	tidak	
hanya	 berhenti	 setelah	 mandi. 	
Sebaiknya,	gunakan	juga	setelah	kulit	
terkena	air,	seperti	setelah	cuci	tangan	
karena	kulit	cenderung	menjadi	kering	
setelah	cuci	tangan.

4. Gunakan secara Menyeluruh 

atau	memberikan	sedikit	tekanan	saat	
mengoleskannya.	 Cara	 ini	 akan	
membuat	kulit	menyerap	nutrisi	dari	
lotion	 jauh	 lebih	 efektif.	 Hal	 itu	 juga	
berguna	untuk	melancarkan	sirkulasi	
darah	dan	oksigen	sehingga	kulit	bisa	
menjadi	sehat,	cerah,	dan	glowing.

6. Oleskan Body Lotion secara 
Tipis dan Merata

Terlalu	takut	kulit	menjadi	kering,	
banyak 	 o rang 	 yang 	 akh i rnya 	
mengoleskan	body	lotion	secara	tebal	
sebagai	 solusinya.	Padahal,	 itu	bukan	
cara 	 yang 	 tepat . 	 Lot ion 	 yang 	
diaplikasikan	 secara	 berlebih	 hanya	
akan	 membuatnya	 menumpuk	 di	
bagian	 lipatan	 tubuh,	 seperti	 bagian	
dalam	 siku	 dan	 leher.	 Hal	 ini	 dapat	
mengakibatkan	 pori-pori	 tersumbat	
sehingga	 memunculkan	 komedo,	
hingga	jerawat.	

ke Bagian Tubuh
Pada	 dasarnya,	 semua	 kulit	 di	

bagian	 tubuh	 kamu	 memerlukan	
nutrisi	yang	sama.	 Jadi,	 jangan	hanya	
menggunakan	 body	 lotion	 di	 bagian	
tangan	 dan	 kaki,	 atau	 bagian	 yang	
kering	 saja.	Perlu	kamu	 ingat,	bagian	
tubuh	 yang	 tidak	 pernah	 terpapar	
lotion	akan	mudah	timbul	garis	halus,	
lebih	 kusam,	 dan	 tampak	 kendur.	
Untuk	 terhindar	 dari 	 masalah	
tersebut,	 kamu	 perlu	 mengoleskan	
lotion	 secara	merata	 ke	 seluruh	 area	
tubuh	agar	hasilnya	semakin	optimal.

5. Aplikasikan Body Lotion 
dengan Gerakan Memijat 
Lembut

Cara	mengaplikasikan	lotion	yang	
benar	 yaitu	 dengan	 gerakan	memijat	



1. 75 Pegawai KPK yang Tak Lolos
TWK Dinonaktifkan
Penonaktifan Novel Baswedan dkk terungkap 
dari surat Selasa (11/5/2021). Berdasarkan 
Surat Keputusan Pimpinan KPK Nomor 652 
Tahun 2021, 75 pegawai KPK telah secara resmi 
dinonakti�kan. SK itu tertanda Ketua KPK Firli 
Bahuri yang ditetapkan di Jakarta 7 Mei 2021. 

6 FAKTA SENGKARUT PERALIHAN PEGAWAI KPK MENJADI ASN

2. 75 Pegawai KPK Melawan 
Penonaktifan
Usai dinonakti�kan, 75 pegawai KPK melawan 
keputusan ini. Landasannya proses alih status 
menjadi aparatur sipil negara (ASN) tidak 
boleh merugikan pegawai sebagaimana 
Putusan Mahkamah Konstitusi.

3. Jokowi Tolak Penonaktifan 
75 Pegawai KPK
Presiden Jokowi secara responsif meminta 
KPK menggunakan landasan keputusan MK 
bila alih status pegawai KPK menjadi ASN 
tidak boleh merugikan pegawai KPK 
sendiri. Meminta dilakukan pendidikan 
kedinasan tentang wawasan kebangsaan.

4. Anggota Dewas KPK Dilaporkan 
ke Dewas
Indriyanto Seno Adji yang baru menjadi 
Anggota Dewas KPK dilaporkan ke Dewas 
KPK. Pelaporan itu berkaitan dengan sikap 
Indriyanto yang diduga melanggar etik.

5. Seluruh Pimpinan KPK 
Dilaporkan ke Dewas
Novel Baswedan dkk juga melaporkan 
dugaan pelanggaran etik seluruh Pimpinan 
KPK. Hadir juga Kepala Satuan Tugas 
Pembelajaran Internal KPK Hotman 
Tambunan mendampingi Novel dan yang 
lainnya.

6. Novel Baswedan Dkk Tunggu 
Tindaklanjut Arahan Jokowi
Setelah Presiden Joko Widodo menyatakan 
tak setuju dengan penonaktifan 75 pegawai 
KPK yang tak lolos dalam TWK, muncul 
desakan agar arahan Jokowi dikawal ketat. 

K KPK KPK KP
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H A R I A N

aduh di Komisi Pemberantasan GKorupsi (KPK) memasuki babak 
baru. Sebanyak 75 pegawai yang 

tidak memenuhi syarat dalam asesmen 
Tes Wawasan Kebangsaan (TWK) me-
laporkan lima pimpinannya ke Dewan 
Pengawas atau Dewas KPK, Selasa 
(18/05). 

Kelima pimpinan KPK itu yakni 
Firli Bahuri, Alexander Marwata, Nawawi 
Pomolango, Lili Pintauli Siregar, dan 
Nurul Ghufron dilaporkan ke Dewas 
lantaran diduga melanggar kode etik 
bahkan bertindak sewenang-wenang 
dalam proses alih status pegawai men-
jadi ASN.

Penyidik KPK, Novel Baswedan salah 
seorang pegawai yang menjadi pe-
lapor mengaku sedih dengan langkah 
ini. Hal ini lantaran, lima pimpinan 
KPK seharusnya merupakan sosok-
sosok berintegritas."Hari ini kami se-
benarnya kembali bersedih. Ber-
sedihnya karena kami harus melapor-
kan pimpinan KPK. Seharusnya 
pimpinan KPK itu kan dalam integritas 
tentunya baik, harusnya begitu. Tapi, 
dalam beberapa hal yang kami amati 
itu ada hal-hal yang sangat mendasar 
dan kemudian kami lihat sebagai 
masalah yang serius," kata Novel.

Novel lebih jauh mengatakan, pe-
laporan ini perlu dilakukan untuk 
menghentikan tindakan sewenang-
wenang dan tidak jujur yang dilakukan 
pimpinan KPK dalam proses alih 
status pegawai. Novel menduga ter-
dapat upaya menyingkirkan sejumlah 
pegawai tertentu melalui TWK. "Ke-
mudian membuat seolah-olah ada 
proses yang, orang-orang yang harus-
nya adalah pegawai-pegawai berlaku 
baik, yang berprestasi, justru malah 
dibuat seolah-olah tidak lulus atau 
tidak memenuhi syarat," lanjut Novel. 

"Sekali lagi tadi kami katakan 
bahwa, kenapa kami bersedih, karena 
perilaku atau suatu pelanggaran kode 
etik berat atau kode etik yang serius. 
Ini terjadi bukan baru pertama kali," 
jelasnya.

Novel mengatakan, para pegawai 
berharap pimpinan KPK merupakan 

orang-orang yang menjaga etika 
profesi dan integritasnya. Menurut dia, 
nilai etika dan integritas sudah 
sepatutnya menjadi basis dalam upaya 
pemberantasan korupsi."Oleh karena 
itu sekali lagi saya katakan ini suatu 
keprihatinan dan kami berharap Dewas 
bisa berlaku profesional mungkin demi 
kebaikan dan demi kepentingan pem- 
berantasan korupsi yang lebih baik," 
imbuhnya.

Sebelumnya, perwakilan 75 pegawai 
KPK yang tak lolos TWK, Hotman 
Tambunan menyampaikan beberapa 
alasan melaporkan pimpinan KPK ke 
Dewas.

Pertama, disinggung soal ke-
jujuran. Hotman mengatakan dalam 
berbagai sosialisasi pimpinan KPK 
mengatakan bahwa tak ada kon-
sekuensi TWK. Kedua, pihaknya me-
laporkan pimpinan kepada Dewas karena 
kepedulian terhadap pegawai perempuan 
di lembaga antirasuah.

Hotman mengatakan tidak ada 
yang menginginkan suatu lembaga 
negara digunakan untuk melakukan 
suatu hal yang diindikasikan bersifat 
pelecehan seksual terkait TWK."Jika 
bapak ibu melihat, bahwa untuk lembaga 
seperti KPK dilakukan seperti ini, apa 
yang terjadi terhadap tes-tes yang lain 
yang notabene nilai tawar mereka 
tidak sekuat KPK," kata Hotman.

Ketiga, lanjut Hotman, pelaporan 5 
pimpinan KPK kepada Dewas terkait 
kesewenang-wenangan. Hotman me-
ngatakan pada 4 Mei 2021 Mahkamah 
Konstitusi (MK) memutuskan bahwa 
TWK tidak akan memiliki konsekuensi 
terhadap  pegawai.

Namun, kata dia, pada 7 Mei 2021 
pimpinan KPK mengeluarkan SK yang 
dianggap sangat merugikan pegawai. 
"Menjadi tanda tanya pada kami, apa 
yang terjadi dengan pimpinan? Bukan-
kah salah satu azas KPK itu adalah ke-
pastian hukum. Bukankah putusan MK 
itu merupakan suatu keputusan yang 
bersifat banding dan �inal," tuturnya.
Dendam	Firli?

Peneliti Indonesia Corruption Watch 
(ICW) Kurnia Ramadhana meyakini 
TWK hanya dimanfaatkan Firli Bahuri 
sebagai upaya balas dendam.

Pasalnya, beberapa nama yang masuk 
dalam daftar 75 pegawai yang tidak 
lolos TWK merupakan daftar nama 

KPK.
Untuk diketahui, mengenai istilah 

Cicak Vs Buaya kembali muncul dan 
meramaikan media sosial saat 75 
pegawai KPK termasuk Novel Baswedan 
dinonakti�kan. Istilah ini sebelumnya 
muncul lantaran pernyataan mantan 
Kabareskrim Polri Komjen Susno 
Duadji pada 2009 yang menyebut KPK 
adalah cicak, sementara Polri adalah 
buaya. Lantaran ketegangan itulah, 
borok Novel di masa lalu berupaya 
diungkit. Polisi membuka kembali satu 
kasus hukum yang melibatkan Novel, 
yakni penganiayaan terhadap pencuri 
sarang burung walet saat dia masih 
menjabat Kasatreskrim Polres Bengkulu 
pada 2004.

Ketegangan baru mereda ketika 
mantan Presiden Susilo Bambang 
Yudhoyono (SBY) angkat bicara. 
Dalam pidatonya, SBY menuturkan, 
penetapan tersangka terhadap Novel 
tidak tepat waktu dan cara. Polisi 
akhirnya mundur teratur.

Cicak Vs Buaya Jilid II terjadi saat 
Novel menginterogasi mantan Kepala 
Korlantas Polri, Irjen Djoko Susilo, ter-
kait kasus simulator Surat Izin Menge-
mudi (SIM). Pemeriksaan berlangsung 
selama delapan jam lamanya di kantor 
KPK. Saat itu, Novel tengah menjabat 
sebagai Ketua Satgas Penyidikan Kasus 
Simulator SIM.

Novel yang menjadi inisiator dalam 
penggeledahan itu dianggap peng-
khianat oleh Korps Bhayangkara. Pasal- 
nya, Novel pernah dan masih tercatat 
sebagai anggota polisi pada waktu itu. 
Tetapi justru dia sendirilah yang ber-
upaya membongkar kebobrokan dari 
instansi yang membesarkannya ter-
sebut. Novel mundur dari Polri setelah 
hendak ditarik Mabes Polri bersama 
27 penyidik lainnya.

Namun, kasus cicak vs buaya rupa-
nya belum selesai. Kasus itu kembali 
memanas ketika KPK menetapkan 
Komjen Budi Gunawan sebagai ter-
sangka korupsi. Novel kembali diusik. 
Dia pun diciduk Penyidik Direktorat 
Tindak Pidana Umum Bareskrim Polri 
di kediamannya di Kelapa Gading, 
Jakarta Utara. Kasus ini dihentikan 
Kejaksaan di tahap penuntutan karena 
kurangnya alat bukti. Kasus Novel 
terpendam selamanya karena telah 
melampaui masa kedaluwarsa.(ist)

yang sempat tergabung dalam in-
vestigasi dugaan pelanggaran kode 
etik Firli Bahuri saat masih menjabat 
sebagai Deputi Penindakan.

"ICW meyakini tes wawasan ke-
bangsaan yang diikuti oleh seluruh 
pegawai dimanfaatkan Firli Bahuri 
sebagai upaya balas dendam. Betapa 
tidak, ada sejumlah orang di antara 75 
pegawai KPK yang diberhentikan 
paksa sempat tergabung dalam tim 
investigasi dugaan pelanggaran kode 
etik Firli Bahuri saat ia masih men-
jabat sebagai Deputi Penindakan," kata- 
nya. 

Hal senada diungkapkan Direktur 
Pusat Studi Konstitusi (Pusako) Fakultas 
Hukum Universitas Andalas Feri 
Amsari. Dia mensinyalir ada dendam 
pribadi Komisaris Jenderal Firli Bahuri 
di balik penonaktifan 75 pegawai KPK. 
Sebab, beberapa nama yang dinyata-
kan tak lulus tes wawasan kebangsaan 
(TWK) itu pernah menuntut agar Firli 
diperiksa karena diduga melanggar 
kode etik KPK. Mereka juga diketahui 
pernah mengkritik dan berbeda pen-
dapat dengan Firli.

"Jadi, begitu Pak Firli masuk ke 
KPK, beberapa orang yang menyapa-
nya langsung dituding sebagai orang 
yang pernah ikut mendemo dirinya," 
katanya. 

Dendam pribadi itu dikemas lewat 
TWK dengan pertanyaan-pertanyaan 
yang absurd, menyalahi aturan, dan 
melecehkan agama. Tapi Firli Bahuri 
tidak peduli atas semua itu. "Bagi saya, 
Pak Firli ini adalah boneka yang digerak- 
kan oleh banyak orang untuk meng-
hantam 75 orang ini," tegas Feri 
Amsari.

Untuk diketahui, sebelum dilantik 
sebagai Ketua KPK pada 20 Desember 
2019, Firli pernah menjabat Deputi 
Penindakan di KPK pada April 2018-
Juni 2019. Saat itulah dia diduga me-
lakukan pelanggaran etik berat di KPK, 
yakni bertemu dengan pihak yang 
terseret perkara korupsi, bertemu 
pimpinan parpol, hingga menjemput 
wakil ketua BPK dan menerima di 
ruangannya.

Saat menjalani uji kompetensi dan 
kepatutan di DPR, Firli pernah men-
jelaskan semua hal itu dan diterima. 
Buktinya Firli mendapat dukungan 
suara terbanyak untuk memimpin 



BISNIS RITEL YANG BERGUGURAN DI INDONESIA 
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AKARTA - Bisnis ritel yang meng-Jurangi jumlah gerainya atau bahkan 
gulung tikar terus bertambah Se-

lama masa pandemi Covid-19. Hal ini 
disebabkan, daya beli masyarakat belum 
juga membaik. Terbaru, PT Tozy 
Sentosa, pengelola Centro Department 
Store dan Parkson Department Store 
dinyatakan pailit oleh Pengadilan 
Negeri Jakarta Pusat (PN Jakpus).

Ketua Asosiasi Pengelola Pusat 
Belanja Indonesia (APPBI) Alphonzus 
Widjaja, mengatakan selama masa 
pertumbuhan ekonomi belum mem-
baik, potensi bangkrutnya sektor ritel 
masih tetap ada."Potensi ditutupnya 
ataupun dijualnya usaha sektor ritel 
masih tetap ada sepanjang pereko-
nomian masih belum pulih normal." 
ujarnya, Selasa (18/05). 

Dia mengatakan bahwa per-
tumbuhan ekonomi sebesar apapun 
akan sangat berpengaruh terhadap 
dunia usaha. Besar kecilnya per-
tumbuhan ekonomi akan berpengaruh 
terhadap berbagai kelas dan skala pe-
laku usaha karena masing - masing 
pelaku usaha memiliki kemampuan 
daya tahan yang berbeda satu sama 
lain.

Alphonzus menambahkan, bisnis 
ritel akan bertumbuh dengan posisi 
jika program vaksinasi dapat berjalan 
dengan baik. "Sektor usaha ritel dan 
pusat perbelanjaan baru akan mulai 
bergerak menuju pemulihan normal 
adalah jika vaksinasi untuk masya-
rakat umum sudah dimulai," tukasnya.

Sebagai informasi,  mengutip 
laman sipp.pn-jakartapusat.go id, se-
belum dinyatakan status pailit, Tozy 
Sentosa yang mengurusi Centro dan 
Pa rks o n  D e p a r t m e n t  S to re  s e -
belumnya telah diberikan gugatan Pe-
nundaan Kewajiban Pembayaran 
Utang (PKPU) oleh lima perusahaan. 
Kelima perusahaan tersebut meng-
ajukan gugatan PKPU dengan nomor 

perkara 106/Pdt.Sus-PKPU/2021/PN 
JKT.Pst. Putusan pailit itu dihasilkan 
setelah adanya hasil voting dari para 
kreditor dan rekomendasi dari hakim 
pengawas.

Diakui banyak pihak, bila daya beli 
sebenarnya mulai membaik. Terpisah, 
Asosiasi Pengusaha Ritel Modern 
seluruh Indonesia (Aprindo) memper-
kirakan omzet peritel mencapai Rp 7,5 
triliun hingga Rp 8 triliun di seluruh 
Indonesia selama edisi lebaran pada 
akhir April - Mei 2021. 

Roy N Mandey, Ketua Umum DPP 
Aprindo mengatakan lebaran tahun ini 
menunjukan adanya tren perbaikan 
dibandingkan lebaran di tahun lalu. 
Hal ini didorong dari adanya pe-
ningkatan penjualan sekitar 25% 
sampai 30%. 

“Peningkatan penjualan tertinggi 
didorong dari tiga kota terutama di 
Jawa, Kalimantan dan Sumatra yang 
mendominasi,” kata Roy. 

Sementara, Roy mengatakan pe-
ningkatan penjualan tersebut hanya 
mencapai setengahnya dari lonjakan 
penjualan di lebaran sebelum adanya 
pandemi Covid-19. Hal ini karena 
biasanya lebaran tahun-tahun se-
belumnya bisa melonjak hingga 45%. 
“Kalau tahun ini karena ada larangan 
mudik juga kan sehingga mereka tidak 
berbelanja sekalian untuk mudik,” 
tambahnya. 

Adapun Roy juga menargetkan 
tahun ini omzet peritel bisa mencapai 
sekitar Rp 30 triliun. Sementara di 
tahun lalu ia mengatakan total omzet 
hanya sekitar Rp 20 triliun. “Tahun ini 
kami harapkan omzet di seluruh Indo-
nesia bisa mencapai Rp 30 triliun,” 
tutupnya.
Hypermarket	Lemah

Struktur  pertumbuhan r i te l 
modern diperkirakan tidak akan 
banyak berubah dibandingkan dengan 

kata dia. Di sisi lain, Yongky menye-
butkan pertumbuhan positif mini-
market tidak lepas dari ketepatan 
format yang telah menjangkau ber-
bagai kelas masyarakat. 

Menurutnya, minimarket bisa makin 
membesar dari segi ukuran. "Mini-
market bisa makin membesar. Dari 
hanya satu ruko ke dua sampai tiga 
ruko. Format ini akan mengikuti ke-
butuhan kelas menengah dan menya-
jikan produk yang lebih premium. 
Bagaimana pun, proximity wins," kata 
Yongky. 

Audit memperlihatkan bahwa pe-
nutupan gerai ritel modern memang 
banyak disumbang format super-
market dan hypermarket sepanjang 
2020. Sebagai contoh supermarket 
seperti Hero mengurangi gerai dari 23 
unit menjadi hanya 17 pada akhir 
2020. Kondisi serupa terlihat Hyper-
mart yang jumlah gerainya berkurang 
dari 103 unit pada awal 2020 menjadi 
hanya 97 unit per Desember 2020.(ist)

tahun lalu. Pertumbuhan tertinggi 
tetap terjadi pada ritel minimarket, 
sementara hypermarket bisa tetap 
terkontraksi. 

"Pertumbuhan paling bagus tetap 
berada di minimarket, untuk super-
market pertumbuhannya moderat, 
dan hypermarket masih akan paling 
lemah," kata Pengamat Ritel sekaligus 
Staf Ahli Himpunan Peritel dan Pe-
nyewa Pusat Perbelanjaan Indonesia 
(Hippindo) Yongky Susilo.

Yongky menilai kinerja untuk 
supermarket dan hypermarket sempat 
tertolong musim Ramadan dan Lebaran 
meski belum bisa menyamai kondisi 
prapandemi. Untuk bisa bertahan 
pada tahun kedua pandemi, dia 
mengatakan ritel format supermarket 
harus melalukan perubahan yang 
selaras dengan preferensi konsumen. 

"Supermarket akan tetap ber-
tahan,  tetapi butuh perubahan. 
Mereka harus menambah makanan 
siap makan, masak, dan sebagainya," 

Dihantui Kebangkrutan, 
Bisnis Ritel Bertumbangan

Bisnis	ritel	di	Indonesia	terhantam	pandemi,	salah	satu	gerai	
Centro	Bintaro	Exchange	pun	tidak	beroperasi	lagi

7-Eleven pernah berjaya sekitar tahun 2009. PT Modern 
Internasional Tbk sebagai pengelola yang membawahi 
7-Eleven sempat berencana melebarkan sayap ke luar 
Jakarta. Namun, nahasnya pada 30 Juni 2017 seluruh 
gerai terpaksa ditutup karena Hal ini setelah kegagalan 
akuisisi bisnis senilai Rp 1 triliun dari Modern 
Internasional kepada grup usaha pakan ternak terbesar 
di tanah air, PT Charoen Pokphand Tbk (CPIN).

7-Eleven
Giant adalah jaringan toko swalayan yang 
memiliki banyak cabang di Indonesia. Kini 
sahamnya dimiliki oleh Hero Supermarket Group. 
H i n g g a  A g u s t u s  2 0 1 0 ,  t e l a h  d i b u k a  4 6 
hypermarket Giant dan 104 gerai supermarket 
Giant di Indonesia. Dalam perjalanannya Giant 
menutup seluruh jaringan operasinya di tahun 
2019.

Giant
Gerai ritel populer , Matahari Department Store (MDS) 
turut mengalami nasib yang berat. PT Matahari 
Department Store Tbk tak mampu membendung 
pandemi COVID-19 yang mengakibatkan pendapatan 
perusahaan menurun, puncaknya pada kuartal I 2021 
menderita kerugian Rp 95 miliar. Perusahaan akan 
menutup 13 gerai tahun ini, sementara pada tahun lalu 
perusahaan telah menutup 25 gerai. 

Matahari Department Store

Perusahaan retail Centro gulung tikar setelah resmi dinyatakan pailit oleh Pengadilan Negeri Jakarta Pusat (PN Jakpus). Majelis hakim membacakan putusan 
setelah adanya voting dari para kreditur.(*)

Centro

Department Store asal Inggris, Debenhams turut 
meramaikan gugurnya industri ritel tanah air. Per-
usahaan yang telah berusia 242 tahun ini akhirnya 
menyerah pada tahun 2017 di bawah pengelola PT 
Mitra Adiperkasa Tbk atau MAP. Persaingan ketat 
di industri ritel membuat perusahaan yang 
didirikan oleh William Dabenham tutup.

Debenhams


